

Meilleurs vœux de la section PS de Tarbes

La section socialiste de Tarbes présente ses vœux les plus sincères à toutes les Tarbaises et à tous les Tarbais. Nous pensons, en ce début d'année, plus particulièrement à tous ceux qui souffrent : de pauvreté, de précarité, de maladie, de solitude. Cette nouvelle année doit permettre de redonner de l'espoir à ceux qui subissent les conséquences désastreuses de la politique menée par le gouvernement UMP : hausse du chômage sans précédent, hausse de la pauvreté comme en témoignent les bénévoles des associations caritatives, démantèlement des services publics et notamment de l'éducation, augmentations en tout genre qui vont encore grever le budget des ménages modestes, remise en cause prochainement de la sécurité sociale après celle des retraites... Face à cette politique marquée du sceau de l'injustice, nous invitons chacun à s'indigner et à résister pour défendre les principes de la République.

Nous formulons les vœux que la mobilisation de tous, la force de l'action collective, initiée l'année dernière sur les retraites, permettra de faire obstacle aux projets actuels de l'Elysée. 2011, doit aussi permettre de préparer la future élection présidentielle, étape essentielle pour stopper la dérive actuelle et s'orienter vers une société plus solidaire, où le lien social prend le pas sur la finance.

Au niveau local, nous allons continuer à jouer notre rôle d'opposant en dénonçant la politique de façade menée par la municipalité UMP de Tarbes. Derrière cette politique en trompe l'œil, la réalité est là : 42% des 15-24 ans à Tarbes sont au chômage, des rues entières sont laissées à l'abandon (rue Georges Lassalle, avenue Joffre...), des tarbais sont obligés de loger dans des taudis. Devant ce constat affligeant, le maire est obligé de faire dans l'autocélébration en dépensant des dizaines de milliers d'euros pour ses vœux, budget pris sur l'action sociale et donc au détriment de ceux qui en ont particulièrement besoin en cette période de crise.

S'opposer c'est aussi proposer et notre section commence dès aujourd'hui à réfléchir au projet alternatif que le PS présentera en 2014, lors des prochaines municipales. Nous invitons tous ceux qui le souhaitent à partager avec nous l'élaboration de ce projet.

La section socialiste de Tarbes est d'ores et déjà entièrement mobilisée pour assurer la réélection des conseillers généraux sortants, à savoir Jean-Pierre Dubarry et Jean-Claude Palmade. Notre objectif est de permettre au PS et à Josette Durrieu de garder la présidence du conseil général et de poursuivre la politique volontariste et ambitieuse menée depuis 3 ans.

2011 va donc être une année riche en débats, en engagements des socialistes aux côtés des Tarbaises et des Tarbais.